



VERGÜENZA INTERNACIONAL: LA VIOLENCIA ECLIPSA LA VUELTA A ESPAÑA

Manifestantes violentos y organizados, amparados por políticos, pusieron en riesgo un evento internacional; la Policía Nacional evitó males mayores.

La Unión Federal de Policía (UFP) quiere reconocer públicamente la profesionalidad y entrega de los agentes desplegados en la Vuelta a España, que lograron contener situaciones de enorme riesgo en un dispositivo especialmente complejo por la amplitud de su recorrido y la violencia acontecida.

Lo sucedido hoy constituye un espectáculo bochornoso para España como país organizador de eventos internacionales. Los manifestantes, embozados, violentos, organizados y armados con pirotecnia y chinchetas, actuaron con el único objetivo de sembrar el caos. Aprovecharon la dificultad de cubrir todo el recorrido para dispersarse y atacar en diferentes puntos, poniendo en riesgo a deportistas, ciudadanos, trabajadores y a los propios agentes.

Desde la UFP queremos dejar claro que esta situación no es fruto de un fallo operativo, sino del amparo político irresponsable con el que ciertos representantes públicos han alentado estas movilizaciones. Alentar protestas que buscan reventar un evento deportivo internacional es un ejercicio de temeridad institucional y una grave irresponsabilidad que deja entredicho la imagen de nuestro país en el exterior.

La seguridad de España no puede estar secuestrada por cálculos políticos ni por quienes, desde un cargo público, eligen sembrar el caos y atacar a las instituciones antes que defender la convivencia democrática.

Denunciamos con firmeza que esta violencia no habría llegado tan lejos sin el amparo y el aliento de políticos irresponsables, que han convertido la protesta en un campo de batalla, poniendo en riesgo a deportistas, ciudadanos, trabajadores y a los propios agentes. **Se han de depurar responsabilidades políticas de manera inmediata.**

La Policía Nacional cumplió con su deber frente a la violencia organizada, mientras otros eligieron mirar hacia otro lado o incluso alentarla. Hoy los agentes evitaron una tragedia; mañana es imprescindible que quienes gobiernan asuman su responsabilidad.